
 

ACTA DEL DÍA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA  VEINTISÉIS DE JULIO DE DOS MIL DIECISÉIS  

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de 
Córdoba, el día veintiséis de julio de dos mil dieciséis a la hora diecinueve y veinte minutos, con la presencia de 
los Sres. consejeros Caporossi, Díaz, Copertari, Inardi, Bellitti, Guerrero, Barboza, Borello, Lemma, Fernández, 
Mendez, Sahar, Scarpaci, Mantovani, Garzón y Barbero, se inicia la Sesión Ordinaria, con la presidencia del Sr. 
decano arquitecto Ian Dutari y la actuación como secretario del Sr. Secretario General arq. Marcos Ardita, para el 
tratamiento del siguiente orden del día:  
 

1. FIRMA DE ACTAS 

 
Los Sres. Consejeros firman las Actas correspondientes a la Sesión Ordinaria del día veintiocho de junio mil dieciséis.  
 

2. INFORMES DEL DECANO 

 

 ACREDITACIÓN CARRERA DE ARQUITECTURA 
El Decano informa que durante los días veintidós, veintitrés y veinticuatro de agosto, la Facultad recibirá la visita de los 
Pares Evaluadores para los procesos de Acreditación de la Carrera de Arquitectura, de CONEAU y de ARCU-SUR. 
Continúa informando que en ese marco, se han convocado una serie de reuniones con los profesores, para difundir los 
Informes de Autoevaluación que se han realizado, y que además las arquitectas Vitas y Figueroa, miembros del Equipo de 
trabajo informarán al Consejo en la Sesión de la fecha.  
 

 CONFERENCIA ARQUITECTO CLAUDIO SAT 
El Decano invita a participar el día jueves veintiocho de julio a las veinte horas en el Auditorio, de la Conferencia que 
dictará el arquitecto Claudio Sat, quien vive y trabaja en Portugal, y desarrolla una arquitectura escolar de mucha calidad. 
  

 SESIÓN CODFAUN 
El Decano informa que la Sesión de CODFAUN, que está integrada por los Decanos de las Facultades de Arquitectura de 
las Universidades Públicas, se realizará en Córdoba los días quince y dieciséis de septiembre, y que ha sido elegido para 
presidir dicha Reunión. Asimismo considera que es una oportunidad importante para diversos debates. 
 

 CONVENIO ENTRE LA SECRETARÍA DE VIVIENDA Y HÁBITAT DE LA NACIÓN Y CODFAUN 
El Decano informa que se firmó un Convenio entre la Secretaría de Vivienda y Hábitat de la Nación Y CODFAUN, que 
incluyó la presentación del Concurso Nacional de Ideas para el “Proyecto de Vivienda Social Sustentable”, para trabajar en 
las áreas de hábitat más comprometidas que ha detectado la Nación, y que el Concurso mencionado está programado para 
el segundo semestre del año.  
 

 REVISTA ARQUISUR NÚMERO 9 
El Decano señala que la Revista Arquisur, que es una publicación científica de la Asociación de Escuelas y Facultades de 
Arquitectura Públicas de América del Sur, que tiene por finalidad difundir las publicaciones científicas de alta calidad, ya 
editó su Número 9, y que al ser digital se puede bajar desde el link: fadu.unl.edu.ar  
 

 FALLECIMINETO DE LA ARQ. GRACIELA LLINÁS 
El Decano comunica el fallecimiento de la arq. Graciela Llinás, quien fuera Profesora de la Casa por muchos años, además 
de funcionaria de la Universidad, y que desde la Página Web de la Facultad se expresaron las condolencias. 
 

 BIA-AR 2016 – BIENAL INTERNACIONAL DE ARQUITECTURA 
El Decano informa que los días once, doce y trece de octubre se desarrollará la Bienal Internacional de Arquitectura, que 
tendrá como Sede a Córdoba, en el Pabellón Argentina de Ciudad Universitaria, y que es un evento importante a escala 
internacional.  
 

 GRUPO DE TRABAJO - COMISIÓN CÓRDOBA 
El Decano comunica que se presentará el Proyecto Grupo de trabajo Comisión Córdoba, que tiene la misión de atender los 
casos relativos a Patrimonio o a problemáticas urbanas de la Ciudad y de la Región, entendido como voz institucional de la 
Facultad para aportar ideas y posturas respecto a esos Temas.  
La consejera Caporossi  pide la palabra para explicar que la iniciativa surgió del Tema que se planteó en la anterior Sesión 
de Consejo, respecto de la ex Cárcel de Barrio San Martin, ya que la sociedad reclama a la Facultad que se exprese sobre 
ciertos temas relacionados con el Patrimonio de la Ciudad. Continúa diciendo que es necesario conformar la Comisión de 
Trabajo mencionada, que considera que debería depender del Consejo, estar presidida por el Decano, reunirse 
periódicamente, tener un nivel de institucionalidad importante e invitar a especialistas y Profesores Consultos para obtener 
asesoramiento.  
Por otro lado, aprovecha la oportunidad para comunicar que la Universidad Pública de Illinois, de EE.UU. promueve un 
concurso internacional, y que formuló invitación a la Facultad para presentar trabajos académicos.  
El Decano señala que la Facultad debe presentar un solo trabajo, por lo que se pedirá a las Cátedras de Tesis que hagan 
una preselección y eleven dos o tres trabajos, y conformar un jurado para realizar la selección. 



 

 TRATAMIENTO DEL PUNTO ACREDITACIÓN CARRERA DE ARQUITECTURA 
El Decano presenta al Equipo que realizó los Informes de Autoevaluación para la Acreditación de la Carrera de Arquitectura 
y le solicita la exposición. 
La Secretaria Académica toma la palabra para explicar los Informes de Autoevaluación de CONEAU y de ARCU-SUR, y 
señala que son comparativos con los que se realizaron en los años dos mil ocho y dos mil doce, de acuerdo  a los  puntos 
detallados a continuación: 
 
INFORME DE AUTOEVALUACIÓN  CONEAU  
-  DIMENSIÓN 1  / CONTEXTO INSTITUCIONAL 
Contexto Institucional  
Misión Institucional 
Políticas en: 

Investigación y Desarrollo Tecnológico 
Extensión y vinculación con el medio 
Actualización y Perfeccionamiento Docente 
Estructura Organizativa  
Sistemas de Registro y procesamiento de la información 
Plan de Desarrollo 
Informe de Recursos Financieros / Personal Administrativo 

-  DIMENSIÓN 2 / PLAN de ESTUDIOS 
Plan de Estudios 
Programas analíticos y Contenidos curriculares 
Asignaturas Electivas 
Trabajo Final y Práctica Profesional Asistida 
Articulación horizontal y vertical 
Título Intermedio 
Estrategias de Transición 
-  DIMENSIÓN 3 / CUERPO ACADÉMICO 
Mecanismos de Selección, Evaluación y Promoción Docente 
Cantidad, Dedicación y Formación del Cuerpo Académico 
Cuerpo Académico y la relación: 

Con Escuela de Graduados  
Sectores productivos y de servicios 
Investigación 
Desarrollo Tecnológico  
Actividades Profesionales 

- DIMENSIÓN 4 / ALUMNOS y GRADUADOS 
Mecanismos de Admisión 
Evolución de la Matrícula 
Relación Docente/Alumno 
Desgranamiento y Deserción 
Mecanismos de apoyo académico 
Tasa de Graduación 
Seguimiento de graduados 
-  DIMENSIÓN 5 / INFRAESTRUCTURA y EQUIPAMIENTO 
Inmuebles 
Infraestructura (talleres, bibliotecas, oficinas y equipamiento) 
Ámbitos de Formación Práctica 
Acervo bibliográfico 
Centros de Información 
Equipamiento Informático 
Seguridad e Higiene 

- ANEXOS 
- INFORME de HIGIENE y SEGURIDAD 
- PLAN de DESARROLLO 
  FORMULARIO ELECTRÓNICO 

El Decano señala que la Autoevaluación es importante para acordar con las otras ocho Facultades Públicas y proponer 
nuevos estándares que aseguren subir la calidad de la formación de los estudiantes, y que a su vez conlleva el 
financiamiento de la SPU. Continúa explicando que los Pares Evaluadores de CONEAU son tres: uno de las Facultades 
Públicas de Argentina, otro del Área Técnica y otro del Área Social, además de un Técnico, y otro Par Evaluador para la 
Acreditación de ARCU-SUR. Dice que tienen una agenda que comprende visitas a las instalaciones, reuniones con 
investigadores, con docentes, con actores institucionales con quienes la Facultad interactúa, y que la puesta en foco 
puntual de cada reunión, será la “formación docente”.  
La consejera Caporossi pregunta si la información es pública. 
El Decano responde que el contenido de los Informes está publicado en la Web.  
La Secretaria Académica explica que los formularios, las estadísticas, y los informes están subidos a un programa que se 
cruza con los Sistemas de los Pares Evaluadores.  



El consejero Lemma expresa además que considera interesante convocar a otros Claustros y consultar a la sociedad, por 
ejemplo, qué se espera de los egresados de la Carrera. 
El Decano dice que es necesario intensificar la parte práctica, y reconoce que esa es una preocupación planteada desde el 
seno de la Facultad, y que se trabaja desde el plano de la proximidad.  
 
INFORME de AUTOEVALUACIÓN ARCU-SUR 
-  DIMENSIÓN 1  / CONTEXTO INSTITUCIONAL 
Características de la Carrera y su inserción institucional 
Organización, gobierno, gestión y administración de la Carrera 
Sistemas de evaluación del proceso de gestión 
Políticas y Programas de Bienestar Institucional 
 
-  DIMENSIÓN 2 / PROYECTO ACADÉMICO 
Plan de Estudios. 
Proceso Enseñanza - aprendizaje 
Investigación, desarrollo e innovación 
Extensión, vinculación y cooperación 
 
-  DIMENSIÓN 3 / COMUNIDAD UNIVERSITARIA 
Estudiantes 
Graduados 
Docentes 
Personal de apoyo 

 
-  DIMENSIÓN 4 / INFRAESTRUCTURA 
Infraestructura y Logística 
Aulas, talleres y equipamiento 
Bibliotecas 
- FORMULARIOS ELECTRÓNICOS 
La Secretaria Académica concluye recordando que se han programado tres reuniones en tres días y horarios distintos, 
porque se considera importante que la información se difunda entre los docentes y estudiantes. Detalla que las reuniones 
informativas mencionadas son: el día viernes veintinueve de julio a las catorce horas, el lunes ocho de agosto a las 
dieciocho y treinta horas y el día diez de agosto a las diez horas, y solicita a los Consejeros que colaboren para transmitir la 
información.  
El consejero Díaz pregunta cómo se eligen los docentes que van a participar de la reunión con los Pares Evaluadores. 
El Decano responde que los Pares Evaluadores determinarán por áreas y por niveles los docentes que entrevistarán. 
Asimismo agradece la presencia en la Sesión de las Arquitectas Vitas y Figueroa.  
 

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 

 
ALUMNO ADSCRIPTO 

1. 21983/2016 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ALUMNOS ADSCRIPTOS 
FORMADOS EN LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA PAISAJISTA B. 

ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO A LO INFORMADO POR SECR. ACADÉMICA, PASAR AL ESTADIO DE 
ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS DE LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA PAISAJISTA B, A LOS SIGUIENTES 
ALUMNOS: ÁVILA, GISELA ELIZABETH Y MELONI MOSQUERA, MAGALÍ. 
FIRMAN: BARBERO, CECONATO, VILLANUEVA, LEMMA, BERGALLO, del RÍO, BORELLO, ITURRIOZ, INARDI, 
COPERTARI, de la FUENTE, O. FERNANDEZ. 
APROBADO 
 
VARIOS 

2. 33867/2016 - ZAYAT, MALVINA; BARBARESI, CARLO Y GUTIERREZ CRESPO, NORA. SOLICITAN SE EXPIDA 
OPINIÓN EN RELACIÓN A LA DEMOLICIÓN DE UNA PARTE DE LA CÁRCEL DE SAN MARTÍN. 

ACONSEJA: LA CREACIÓN DE UNA COMISIÓN AD-HOC INTEGRADA POR LOS PROFESORES DE LAS CÁTEDRAS 
DE HISTORIA DE LA ARQUIT. III, URBANISMO I, ARQUIT. PAISAJISTA, ARQUIT. IV, V Y VI, A LOS EFECTOS DE 
EXPEDIRSE EN RELACIÓN AL DESTINO FUTURO DE LOS EDIFICIOS Y PREDIO DE LA EX CÁRCEL DE Bº SAN 
MARTÍN, PARA SER PRESENTADO ANTE EL GOBIERNO DE LA PVCIA. DE CÓRDOBA. 
FIRMAN: BARBERO, VILLANUEVA, LEMMA, BERGALLO, del RÍO, BORELLO, ITURRIOZ, COPERTARI, O. 
FERNANDEZ. 
VUELVE A COMISION DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA 

 
LLAMADOS A CONCURSO 

https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0021983/2016


1. 20718/2016 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN, PARA CUBRIR 
UN CARGO DE PROF. TITULAR DEDIC. SEMIEXCL. PARA LA CÁT. DE INSTALACIONES I B. 

ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORD. 8/86 Y LUEGO DE REALIZADO EL SORTEO 
CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES 1º SUPLENTES 2º SUPLENTES 
GUZZETTI, CELIA PILATTI, JOSÉ LUIS   
ROSCARDI, JAVIER (UBA) DOPAZZO, SERGIO (UBA) FAMA, ORLANDO (U.B.A.) 
DURIEUX, NORBERTO O. (UNNE) CÁCERES, GUSTAVO (UNNE) VEDOYA, DANIEL E. (UNNE) 
OBSERVADORES ESTUDIANTILES 
DEMDEMIAN, ALEJANDRO ARGÜELLO, MARÍA EMILIA 
OBSERVADORES EGRESADOS 
MAGLIANO, LUCIO PONCE, VIRGINIA ANDREA 
FIRMAN: MITRI, BROSSA, BARBOZA. 
APROBADO 

 

2. 20721/2016 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN, PARA CUBRIR 
UN CARGO DE PROF. TITULAR DEDIC. SEMIEXCL. PARA LA CÁTEDRA DE MORFOLOGIA II B. 

ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORD. 8/86 Y LUEGO DE REALIZADO EL SORTEO 
CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES 1º SUPLENTES 2º SUPLENTES 
ROST, LILIANA OCHOA, JOSÉ MARÍA 
GARCÍA, TOMÁS (UNLP) SCHAPOSNIK, VIVIANA  (UNLP) VIERA, LIDIA M.  (UNLP) 
TORO, MARÍA ALEJANDRA (UNSJ) BASEGGIO, MIGUEL A. (UNSJ) DEIANA, SUSANA (UNSJ) 
OBSERVADORES ESTUDIANTILES 
PUGLIANO, FRANCO M. BRETZ, CAROLA 
OBSERVADORES EGRESADOS 
PARED PELEGRINA, RAMÓN E. BABINI, SOFÍA 
FIRMAN: MITRI, BROSSA, BARBOZA. 
APROBADO 

 

3. 19140/2015 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMADO CONCURSO CARGO PROF. ADJUNTO DSE 
DISEÑO INDUSTRIAL IV. 

ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORD. 8/86 EN SU ART. 5º Y LUEGO DE REALIZADO EL SORTEO 
CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES SUPLENTES  
DOVIS, SEBASTIÁN (FAUD) IVETTA, MARIO (FAUD) 
ROSELLINI, FERNANDO (FAUD) MAZZIERI, CONRADO (FAUD) 
SALTHU, EDUARDO (UNMDEL PLATA) NEUKMART, ALAN (UNMDEL PLATA)  
OBSERVADORES ESTUDIANTILES 
CANAVESIO, MARIANA GRAU, MARIANA 
OBSERVADORES EGRESADOS 
ACUÑA, JUAN PABLO COLOMBO, JUAN PABLO 
FIRMAN: MITRI, GARI JONNERET, BARBOZA. 
APROBADO 
 

4. 46712/2015 - SECR. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMAR A CONCURSO PARA CUBRIR CARGO PROF. 
ADJUNTO DEDIC. SIMPLE PARA LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA V B. 

ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORD. 8/86 EN SU ART. 5º Y LUEGO DE REALIZADO EL SORTEO 
CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES SUPLENTES  
CRISTIAN NANZER (FAUD) FALÚ, ANA (FAUD) 
MULLINS, PATRICIO (FAUD) CARACCIOLO VERA, ROMÁN (FAUD) 
CARRERA, LUIS ALBERTO (UNLR) ALONSO, MARÍA LAURA (UNLR)  
OBSERVADORES ESTUDIANTILES 
BRACAMONTE, MARÍA ALEJANDRA SEBASTIÁN, OCTAVIO 
OBSERVADORES EGRESADOS 
SARMIENTO, VIVIANA ANDREA SARMIENTO TORRES, MARCOS SEBASTIÁN 
FIRMAN: MITRI, BROSSA, BARBOZA, SCARPACI, MENDOZA, GARZÓN. 
APROBADO 
 

5. 25153/2016 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA 
CUBRIR UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DSE. PARA LA CÁTEDRA DE DISEÑO IND. II B. 

ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORD. 55/96 EN SU ART. 14 Y LUEGO DE REALIZADO EL SORTEO 
CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES SUPLENTES  
OLIVA, SILVIA DOVIS, SEBASTIÁN 
IVETTA, MARIO BIANCHI, CARLOS MAURO 

https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0019140/2015


A ELECCIÓN DE LOS CONCURSANTES  
OBSERVADORES ESTUDIANTILES 
GALLARDO, DAVID NICOLAZZI, STEFANÍA 
OBSERVADORES EGRESADOS 
COLAUT, ANA CAROLINA LOZANO, MARÍA DEL ROSARIO 
FIRMAN: MITRI, MENDEZ, ROSELLINI, BARBOZA. 
APROBADO 

 

6. 60718/2014 - SECR. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMAR A CONCURSO PARA CUBRIR 1 CARGO PROF. 
ASISTENTE DED. SEMIEXCL. Y 1 CARGO DED. SIMPLE EN LA CÁT. DE ARQUITECTURA IV B. 

ACONSEJA: DEJAR SIN EFECTO EL LLAMADO A CONCURSO DE 1 CARGO DE PROF. ASISTENTE DED. SEMIEXCL. 
Y 1 PROF. ASISTENTE DED. SIMPLE DE LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA IV B, TRAMITADO POR EXPTE. 60718/14. 
PROCEDER MEDIANTE NUEVO EXPTE., AL LLAMADO A CONCURSO PARA 2 CARGOS DE PROF. ASISTENTES 
DEDIC. SEMIEXCL. DE LA MENCIONADA CÁTEDRA. 
FIRMAN: BARBOZA, MITRI, ROSELLINI, MENDOZA, SCARPACI. 
APROBADO 

 
DECLARACIÓN DE INTERÉS  

7. 6102/2016 - PROF. ADJUNTA MORFOLOGÍA I B. SOLICITA DECLARACIÓN INTERÉS ACADÉMICO TALLER 
DE ADSCRIPTOS IN-FORMACIÓN. ADJUNTO: 24879/2016. 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA ACTIVIDAD TALLER ADSCRITOS IN – FORMACIÓN, DEBIDO 
A LA PERTINENCIA DE RECURSOS HUMANOS. 
FIRMAN: BROSSA, BARBOZA, GARI JONNERET, BELLITTI. 
APROBADO 
 

8. 26977/2016 - NANZER, CRISTIAN. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO EL PROGRAMA SOS 
CIUDADES – CHILOE – CHILE 2016. 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL PROGRAMA SOS CIUDADES – CHILOE – CHILE 2016 DEBIDO 
A SU PERTINENCIA EN LA FORMACIÓN DE LOS ALUMNOS. 
ADEMÁS, OTORGAR 100 HORAS DE CRÉDITO PARA LA ASIGNATURA ELECTIVA EXPERIENCIAS PROYECTUALES 
ALTERNATIVAS. 
FIRMAN: BROSSA, BARBOZA, MITRI. 
El consejero Díaz pregunta cuál es la equivalencia de cien horas de crédito. 
El Decano responde que cien horas de crédito equivalen a la aprobación de la Materia.  
APROBADO 

9. 26968/2016 - NANZER, CRISTIAN. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO LA ACTIVIDAD SOS 
CIUDADES - LA HABANA – CUBA 2015. 

ACONSEJA: LUEGO DE TOMAR CONOCIMIENTO DE LA ACTIVIDAD ELEVADA POR EL ARQ. CRISTIAN NANZER, 
DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL PROGRAMA SOS CIUDADES – LA HABANA – CUBA 2015, DEBIDO A SU 
PERTINENCIA EN LA FORMACIÓN DE LOS ALUMNOS. 
ADEMÁS, OTORGAR 100 HORAS DE CRÉDITO PARA LA ASIGNATURA ELECTIVA EXPERIENCIAS PROYECTUALES 
ALTERNATIVAS. 
FIRMAN: BROSSA, BARBOZA, BELLITTI. 
El consejero Díaz pregunta si se puede aprobar una actividad retroactivamente.  
El Decano responde que las declaraciones de interés académico habitualmente tienen demoras en su tramitación, por lo 
que se tratan cuando se solicitan al Consejo. 
El consejero Díaz pregunta si se puede solicitar que una actividad que se realizó, por ejemplo en el año dos mil diez, sea 
declarada de interés académico en otro año. 
El Decano responde que el Consejo tiene la atribución, en la medida en que se pueda constatar o verificar la actividad.   
APROBADO 

 

10. 26972/2016 - NANZER, CRISTIAN. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO EL SEMINARIO DE 
PROYECTOS: ÁREA RESERVA VERDE PARQUE DEL ESTE/RUTA 19. 

ACONSEJA: LUEGO DE TOMAR CONOCIMIENTO DE LA PROPUESTA ELEVADA POR EL ARQ. NANZER, DECLARAR 
DE INTERÉS ACADÉMICO LA ACTIVIDAD “SEMINARIO DE PROYECTOS: ÁREA RESERVA VERDE PARQUE DEL 
ESTE/RUTA 19”, DEBIDO A SU PERTINENCIA EN LA FORMACIÓN DE LOS ALUMNOS. 
ADEMÁS, OTORGAR 25 HORAS DE CRÉDITO PARA EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA ELECTIVA EXPERIENCIAS 
PROYECTUALES ALTERNATIVAS. 
FIRMAN: BROSSA, BARBOZA, GARI JONNERET, BELLITTI. 
APROBADO 
 

11. 26976/2016 - NANZER, CRISTIAN. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO EL TALLER NÓMADE 
"EL EJERCICIO DE LA EXTRANJERÍA: PEREGRINAJE A BUENOS AIRES". 

ACONSEJA: LUEGO DE TOMAR CONOCIMIENTO DE LA PROPUESTA ELEVADA POR EL ARQ. NANZER, DECLARAR 
DE INTERÉS ACADÉMICO EL TALLER NÓMADE "EL EJERCICIO DE LA EXTRANJERÍA: PEREGRINAJE A BUENOS 
AIRES", DEBIDO A SU PERTINENCIA EN LA FORMACIÓN DE LOS ALUMNOS. 



PARA EL OTORGAMIENTO DE EQUIVALENCIA EN LA ASIGN. ELECTIVA EXPERIENCIAS PROYECTUALES 
ALTERNATIVAS, SE SOLICITA ESPECIFICACIÓN DE LA CANTIDAD DE HORAS DE LA ACTIVIDAD. 
FIRMAN: BROSSA, BARBOZA, MITRI. 
La consejera Borello solicita que se apruebe solamente la Declaración de Interés Académico, porque no se conoce la 
cantidad de horas que comprende la Actividad para otorgar equivalencia, o que vuelva a Comisión. 
El consejero Barboza explica que en el Formulario contenido en el Expediente se solicitan ambas cosas, pero la Comisión 
verificó que la cantidad de horas no estaba explícita en la Solicitud. 
La consejera Borello considera que, al no contar con ese Dato, es necesario que vuelva a la Comisión y que el Docente lo 
presente, o que sólo se apruebe la Declaración de Interés Académico 
El Tema es puesto a discusión por parte de los Consejeros, que resuelven volver las actuaciones a la Comisión de 
Enseñanza, para profundizar sobre los parámetros para evaluar el Caso y casos similares que puedan surgir. 
VUELVE A COMISION DE ENSEÑANZA 

 

12. 33494/2016 - CONSEJERO FRANJA MORADA SAMUEL SEGUEL. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS 
ACADÉMICO EL "VIAJE A XI ENCUENTRO LATINOAMERICANO DE DISEÑO". 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL "VIAJE A XI ENCUENTRO LATINOAMERICANO DE DISEÑO", 
ORGANIZADO POR LA UNIV. DE PALERMO EN BUENOS AIRES, DEL 25 AL 29 DE JULIO DE 2016. 
FIRMAN: BARBOZA, MITRI, GARI JONNERET, ROSELLINI, MENDOZA, SAHAR, SCARPACI. 
APROBADO 
 

13. 26865/2016 - D.I. FLUCIA, IVÁN. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO "MÁQUINA DE                        
ROTOMOLDEO PARA TERMOPLÁSTICOS". 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS EXTENSIONISTA EL PROYECTO "MÁQUINA DE ROTOMOLDEO PARA 
TERMOPLÁSTICOS", SEGÚN INFORME DE LA SECR. DE EXTENSIÓN. 
FIRMAN: BARBOZA, MITRI, GARI JONNERET, ROSELLINI, MENDOZA, SCARPACI. 
APROBADO 
 
 

14. 26868/2016 - D.I. FLUCIA, IVÁN. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS EXTENSIONISTA LA PRESENTACIÓN 
DE HORNO PARA COCCIÓN DE CERÁMICA Y VITROFUSIÓN. 
ADJUNTO: 26863/2016 - D.I. FLUCIA, IVÁN. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS EXTENSIONISTA LA 
PRESENTACIÓN DE HORNO PARA COCCIÓN DE CERÁMICA Y VITROFUSIÓN. 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS EXTENSIONISTA EL PROYECTO "SISTEMA DE COCCIÓN", SEGÚN INFORME 
DE LA SECR. DE EXTENSIÓN. 
FIRMAN: BARBOZA, MITRI, GARI JONNERET, ROSELLINI, MENDOZA, SCARPACI. 
APROBADO 

 

15. 47426/2013 - COMISIÓN DE ENSEÑANZA H.C.D. SOLICITA SE FIJEN CRITERIOS PARA LA SELECCIÓN DE 
JURADOS DOCENTES. ADJUNTO: 58350/2013. DIRECT. ÁREA CONCURSOS Y RÉGIMEN DOCENTE. ELEVA 
CONSIDERACIONES REFERENTES A LA ADECUACIÓN DE LA RESOL. H.C.D. 212/10. 

VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y ENSEÑANZA ACONSEJAN: HABIENDO TRANSCURRIDO MÁS DE 2 AÑOS DESDE 
QUE EL PROYECTO FUERA PRESENTADO, Y SIN QUE HUBIERA ACUERDO EN ASPECTOS CENTRALES DEL 
MISMO, PASAR A ARCHIVO HASTA TANTO SE PRESENTE UN NUEVO PROYECTO O EL H.C.D. DECIDA RETOMAR 
EL TRATAMIENTO DEL PROYECTO EN SU TOTALIDAD. 
FIRMAN POR VIGILANCIA Y REGLAMENTO: ANTUÑA, FERNANDEZ, DEBAT, DIAZ, INARDI, SEGUEL. 
FIRMAN POR ENSEÑANZA: BARBOZA, MITRI, ROSELLINI, BROSSA, GARZÓN. 
APROBADO 
 

4. ASUNTOS ENTRADOS 

 
CONCURSOS CON DICTAMEN DEL JURADO 

1. 46854/2014 – SECR. ACADÉMICA. SOLICITA SE LLAME A CONCURSO PARA CUBRIR 2 CARGOS DE PROF. 
ADJUNTO DEDIC. SEMIEXCL. PARA LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA VI D. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

2. 57309/2014 – SECR. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMAR A CONCURSO PARA CUBRIR CARGO DE PROF. 
ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. EN LA CÁTEDRA DE SISTEMAS GRÁFICOS DE EXPRESIÓN A. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ADSCRIPTOS 

3. 30788/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA FORMULARIO DE EVALUACIÓN DE ADSCRIPTOS FORMADOS EN 
LA CÁTEDRA DE DISEÑO INDUSTRIAL III B. 

PASA A COMISION DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

4. 25800/2015 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ADSCRIPTA FORMADA DE LA 
CÁTEDRA DE INSTALACIONES I B, "PRADOS MARÍA". 

https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0030788/2016
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0025800/2015


PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ALUMNO ADSCRIPTO 

5. 28931/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA NÓMINA DE ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS EN LA 
CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA I A. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO  
 
ACADÉMICAS 

6. 18660/2011 - BEHAMONDEZ CARREÑO, LUIS ALEJANDRO. SOLICITA REVÁLIDA DE TÍTULO DE 
ARQUITECTO. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA Y VIGILANCIA 
 

7. 3710/2016 - DIRECTOR ESCUELA CIUDAD DE YAPEYU (CHUBUT).  ELEVA CONSTANCIA DE EXAMEN DEL 
SR. NAHUEL VAZQUEZ. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

8. 29702/2016 – FERNANDEZ SAIZ, MARÍA DEL CARMEN. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS 
EXTENSIONISTA LA ACTIVIDAD QUE SE LLEVARÁ A CABO EN EL TIDE. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

9. 36400/2016 – TÁRTARA, ROMINA. ELEVA PROYECTO DE SELECCIÓN DE LA COMISIÓN DE ANÁLISIS Y 
SEGUIMIENTO DE PLAN DE ESTUDIOS DE LA CARRERA DE DISEÑO INDUSTRIAL. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 DECL. 5/16.   

 DECL. 6/16.    

 DECL. 7/16  

 DECL. 8/16.  

 RES. 644/16.  

 RES. 655/16.  

 RES. 710/16.  
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.2. DEL RECTORADO 

 

 RES. 1068/16.  

 RES. 1069/16.  

 RES. 1070/16.  

 RES. 1071/16.  

 RES. 1074/16.  

 RES. 1075/16.  

 RES. 1085/16.  

 RES. 1087/16.  

 RES. 1111/16.  

 RES. 1112/16.  

 RES. 1113/16.  

 RES. 1115/16.  

 RES. 1116/16.  

 RES. 1120/16.  

 RES. 1121/16.  

 RES. 1125/16.  

 RES. 1126/16.  

 RES. 1214/16.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 

 

5.3. DE LA FAUD 

 

 33659/2016 – SECR. ACADEMICA. ELEVA INFORME COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA CIENCIAS SOCIALES 
CORRESPONDIENTE AL ARQ. VÍCTOR D. ÁVILA. 
 

https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0028931/2016
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0018660/2011
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=NOTA-UNC:0003710/2016


 33658/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA CIENCIAS SOCIALES 
CORRESPONDIENTE AL D.I. MARCELO FEDERICO. 

 

 33657/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA CIENCIAS SOCIALES 
CORRESPONDIENTE AL ARQ. EMILIANO G. MITRI. 

 

 33653/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA CIENCIAS SOCIALES 
CORRESPONDIENTE AL ARQ. JOAQUÍN E. PERALTA. 

 

 33660/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA CIENCIAS SOCIALES 
CORRESPONDIENTE A LA ARQ. MARÍA V. CUADRADO. 

 
 

 33666/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE CIENCIAS SOCIALES 
CORRESPONDIENTE A LA ARQ. MARÍA REBECA MEDINA. 

 

 33663/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA CIENCIAS SOCIALES 
CORRESPONDIENTE A LA MGTR. ARQ. MARIELA MARCHISIO. 

 

 33661/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA CIENCIAS SOCIALES 
CORRESPONDIENTE AL ARQ. DANIEL BAROTTO. 

 

 32647/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE CIENCIAS 
SOCIALES, CORESPONDIENTE A LA ARQ. LILIANA ROST, DE LA CÁTEDRA DE TEORÍA Y MÉTODOS B. 

 

 32643/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE CIENCIAS 
SOCIALES, CORESPONDIENTE A LA DI. MARÍA MARTHA TSURU, DE LA CÁTEDRA DE TEORÍA DEL DISEÑO. 

 

 32602/2016 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE CIENCIAS 
SOCIALES, CORESPONDIENTE A LA DI. MARÍA LAURA TSURU, DE LA CÁTEDRA DE TEORÍA DEL DISEÑO. 

 

 33612/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA CIENCIAS SOCIALES 
CORRESPONDIENTE AL D.I. JOSÉ ANTONIO GUEVARA. 

 

 33629/2016 – SECR. ACADEMICA. ELEVA INFORME COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA CIENCIAS SOCIALES 
CORRESPONDIENTE AL ARQ. EDGARDO VENTURINI. 

 

 33616/2016 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA CIENCIAS SOCIALES 
CORRESPONDIENTE AL ARQ. EDGARDO VENTURINI. 

SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.4. DEL DECANATO 

 
RESOLUCIONES DECANALES DESDE EL Nº 853 HASTA EL Nº 942   
DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2016 
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

6. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 861, 862, 863, 864, 878, 879, 882, 883, 888, 889, 
890, 891, 892, 893, 894, 895, 896, 897, 898, 899, 924, 926, 927, 928, 931, 936       

 
APROBADAS 
 

7. TEMA ABIERTO A CONSEJEROS 

 

 CONSEJERO LEMMA, MARTÍN. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO EL II ENCUENTRO 
INTERNACIONAL DE FORMACION UNIVERSITARIA Y DIMENSIÓN SOCIAL.  
El Secretario informa que el Proyecto fue presentado en Mesa de Entradas del Rectorado por el arq. Víctor Soria, quien 
solicita la Declaración de Interés Académico del Encuentro, fue girado a la Facultad de Arquitectura, y se elaboró una 
Resolución Decanal Ad-Referéndum del Consejo. 
El Decano explica que se aplicó ese procedimiento porque se necesitaba la Resolución aprobada antes del receso invernal.  
El Secretario continúa explicando que no corresponde que el Consejo dicte una Resolución, porque ya refrendó la 
Resolución Decanal mencionada.   
El consejero Lemma solicita que además se tenga en cuenta la disponibilidad del espacio físico para el Evento que tiene 
mucha convocatoria, porque el año pasado no se contó con el lugar adecuado y se generó mucha confusión.  
El Decano responde que el año pasado el Grupo organizador solicitó la Declaración de Interés Académico y 
específicamente el espacio físico de las aulas de la Sede Centro, por su valor significativo y simbólico. Continúa diciendo 
que la Facultad asignó el Espacio solicitado, pero cuando faltaban dos días para el comienzo del Evento, los Organizadores 

http://www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2016


dispusieron utilizar la Sede de Ciudad Universitaria, por lo que se produjeron quejas de las personas asistentes, a las que 
personalmente él debió ofrecer explicaciones. Sigue señalando que luego de ese inconveniente, el Equipo organizador 
sostuvo que la Facultad no respetó la solicitud de la Sede Centro y que dispuso la ubicación en la Sede de Ciudad 
Universitaria, e incluso dejó sentado por Nota tal situación.  
A su vez informa, que este año el mismo Grupo organizador presentó la Nota de solicitud a través de Rectorado con una 
fecha determinada para el Evento, sin haber consultado a la Facultad la disponibilidad del espacio físico en esa fecha, por 
lo que se les solicitó una entrevista para coordinar esas cuestiones. Aclara que el personal de Secretaria Académica es el 
encargado de evaluar las disponibilidades y factibilidades de los espacios físicos, y además que considera que cuando se 
solicita un determinado espacio físico a una Institución para la realización de un evento, el procedimiento correcto es 
averiguar cuáles son las fechas y los espacios físicos disponibles y acordes a las circunstancias.  
El consejero Lemma entiende que el año pasado hubo un inconveniente y que se dieron explicaciones, pero que la 
intención no es buscar culpables, sino solicitar que se conceda un espacio físico apropiado para la cantidad de asistentes. 
El Decano señala que la Secretaria Académica en conjunto con el arq. Víctor Soria se encuentran trabajando en ese 
aspecto, y considera conveniente que ellos se ocupen, y que no se sumen otros interlocutores para evitar malos 
entendidos.  

 

 CONSEJERA MENDEZ. ELEVA CONSIDERACIONES REFERENTES A LA RELACIÓN ENTRE EL CENTRO DE 
ESTUDIANTES Y LA GESTIÓN 
La consejera Méndez comenta que el Área Económica abonó al Centro de Estudiantes una parte del canon establecido por 
los servicios de cantina y fotocopiadora, y que cuándo se preguntó al Sr. Ottonello, quien es encargado del Área, la razón 
por la que no se abonó el total, no supo dar respuesta. Continúa diciendo que luego se averiguó que el Concesionario pagó 
directamente a los becarios el día uno del mes, por lo que solicita que la Gestión brinde más información al Centro, y reitera 
que hay áreas que no saben dar información. 
El Secretario recuerda que en la Sesión pasada se explicaron los procedimientos que reitera en la presente Sesión, y 
además indica que no es necesario que se plantee el Tema en el Consejo, porque los Contratos están a disposición y todo 
lo concerniente a los montos asignados para cantina y para fotocopiadora está estipulado por la Resolución que se aprobó 
en la Sesión pasada. Asimismo, aclara con respecto a las personas que trabajan en cantina y fotocopiadora, que algunos 
dependen exclusivamente de los concesionarios y otros son alumnos becarios, y que desconoce el número de ellos. A su 
vez recuerda que el pago del cincuenta por ciento del canon en los meses de diciembre, febrero y julio está estipulado 
desde hace mucho tiempo. 
La consejera Borello explica que el Concesionario generalmente deposita a la Facultad dos importes: uno que corresponde 
a los cánones, y otro que corresponde al pago a los becarios. Continúa informando que habitualmente se procede de ese 
modo, pero que como a los becarios se les abona del uno al diez de cada mes, considera que la razón por la cual el 
Concesionario les pagó directamente a ellos, debió tener que ver con el receso invernal para no dilatar los pagos 
correspondientes, pero que se debió dar aviso a las Autoridades.  
El Secretario confirma que no tenía conocimiento del cambio de modalidad en ese caso particular.  
La consejera Borello indica que el Contrato establece también el procedimiento en el caso de mora en el depósito que el 
Concesionario debe realizar, que es objeto de la aplicación de una multa.    
La consejera Guerrero considera que es importante que la Gestión anterior del Centro comparta con la nueva Gestión toda 
la información que posea.  

 

 CONSEJERA MÉNDEZ.  ELEVA CONSIDERACIONES REFERENTES A LOS PRECIOS DE LA CANTINA 
La consejera Méndez señala que el acuerdo referido a los precios de los alimentos de la Cantina, no se está respetando, ya 
que han sufrido aumentos considerables.  
El Decano explica que hay una Comisión de Enlace en la que se discuten varios asuntos, entre ellos los precios que se 
establecen.  
La consejera Méndez propone que en dicha Comisión se incluya a dos miembros del Consejo que representen a los 
Claustros Docente y Nodocente.  
La consejera Caporossi pregunta cuál es la duración de la concesión de la Cantina. 
El Secretario informa que la concesión se estableció por seis meses, y que se prorrogó otros seis meses, por lo que el 
Contrato vencerá en diciembre. 
La consejera Caporossi propone que para la próxima licitación se tengan en cuenta varios factores para brindar un servicio 
más completo, ya que el uso de la Cantina excede de la relación sólo con el Centro de Estudiantes. 
SE RESUELVE DESIGNAR A LOS CONSEJEROS OSVALDO FERNÁNDEZ Y MARIANA INARDI, REPRESENTANTES 
DE LOS CLAUSTROS NODOCENTE Y DOCENTE RESPECTIVAMENTE, PARA ACOMPAÑAR A LA COMISIÓN DE 
ENLACE  

 

 INFORME SOBRE LA SITUACIÓN DEL CRES (CENTRO REGIONAL DE EDUCACIÓN SUPERIOR) 
El Secretario comunica que el Rectorado se hizo cargo de abonar los salarios adeudados a los docentes del CRES, aun 
cuando desde la Secretaria de Políticas Universitarias no se han girado los fondos, y que los docentes ya están informados 
de esta situación.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
 
 

 CONSEJERA CAPOROSSI. ELEVA CONSIDERACIONES REFERENTE AL MOBILIARIO DE LA SALA CONSEJO 



La consejera Caporossi plantea la necesidad de equipar a la Sala de Consejo de Ciudad Universitaria con una mesa 
acorde para la función de las sesiones, y señala que propuso y realizó las gestiones para el traslado de la mesa de la Sede 
Centro.  
El Decano responde que el Tema fue tratado personalmente con la Consejera, y que considera que no es conveniente el 
traslado de la mesa de la Sede Centro a la Sala de Consejo actual, porque el espacio donde está ubicada, es utilizado 
constantemente para reuniones, ya que en la Sede mencionada aun funcionan varias áreas.  
Asimismo informa que se está estudiando la posibilidad de realizar mejoras con respecto al espacio físico y al 
equipamiento.  

 

8. FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 9 de agosto 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria a la hora veintidós y treinta minutos del día veintiséis de 
julio de dos mil dieciséis, y se fija la próxima Sesión Ordinaria, para el día nueve de agosto de dos mil dieciséis. 
 

 


